



DER BISCHOF VON ST. PÖLTEN

St. Pölten, 11. Juli 2016

Empfehlung

Die Jugend für das Leben ist ein katholischer Jugendverein in Österreich, der immer wieder Kontakt zu mir aufnahm. Ich habe diese Jugendgruppe als engagierte, kompetente und vor allem völlig gewaltfreie Lebensrechtsbewegung kennengelernt und kann ihre Tätigkeit empfehlen.

Besonders ihre Aufklärungsarbeit über Schwangerschaft und Schwangerschaftsabbruch bei Schuleinsätzen ist ein wertvoller und empfehlenswerter Beitrag, damit Jugendliche sich eine verantwortungsvolle Meinung zu diesem Themenbereich bilden können.

Mit freundlichen Grüßen

+ *Walter König*

Jugend für das Leben
Starhembergstraße 66/20
4020 Linz